

MCB 通信

秋号

令和5年

2023/9

発行：事務 小池



体調はいかがですか？



お疲れ様です。忙しく暑い夏でしたが、体調はいかがでしょう？
一時は人員不足でしたが、前向きな言葉も多く聞こえてきました。

- ◆ やるしかないので頑張りますよ～！
- ◆ どうにかかります！大丈夫よ(^ ^)
- ◆ 人員不足の館だけじゃなく、全館で協力していきましょう。

また、多くの方がヘルプにでてくれるようになり、

- 自分の館での経験や知識を活用できれば、ヘルプに入っても自信を持って作業ができると思います。
- どの館に行っても対応できるように学んでいきたいです！

と、コメントがありました。様々乗り越えてきたベテラン調理員さんの落ち着いた対応に加えて、若手スタッフの行動力や対応力が職場を元気にしてくれているんだな～と感じました。

そして～♪調理員さんの入社がありましたのでご紹介させていただきます！



ご出産のお知らせ

8月半ばに産休に入られた、青山2号館の石見さんから、9/8に無事、女の子を出産と連絡をいただきました。皆さんによりよくお伝えくださいとのことでした😊♪
☆ご出産、本当におめでとうございます☆



R5/7/1 文京町
調理正社員 田村 理恵さん

WELCOME!

おつかれさまです。文京町に入社した田村です。現場の皆さんに、たくさん助けていただきながら2か月が経ちました。給食の仕事は10年くらい携わっていました。今までの経験を活かしながら、新しいことも覚え、役にたっていけるようがんばります。

Q. 当社を選んだ理由を教えてください！

ネットで求人を見つけ、ホームページからエントリーしました。以前40～50食の病院食を作っていたので、できそうかな？と思い応募しました。

Q. 2か月働いてみての感想は？

「入社～1か月」→朝起きるのがつらい…、覚えることが多い…、食器が重たい…。
「1か月～2か月」→体が朝型になる、だんだん考えて行動できるようになる、食器の重さにも少し慣れる。(少し。)



Q. 今後の目標は？

皆さんの助言をよく聞き、理解し、スムーズに行動できるようになりたいです。長く続けたいので体を壊さないように無理のないようにしたいです。よろしくお願いいたします。

R5/9/1 青山2号館
調理正社員 廣澤 愛美さん

WELCOME!

この度、入社しました。新潟市出身の廣澤愛美です。青山2号館に配属することになりました。趣味は好きなアーティストのライブや音楽フェスに行くことです。気軽に声をかけていただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

Q. 当社を選んだ理由を教えてください！

私は、前職で老人ホームに3年半勤務していた経験を活かせると思ったからです。入居者様が健康でいられるよう食事面でサポートしていきたいと思います。また、入居者様と関わることはあまりないですが、食事を通して少しでも多く笑顔にできればと思います。

Q. 今後の目標は？

まだまだ慣れないことも沢山ありますが、一日でも早く仕事に慣れて戦力となれるよう頑張りたいと思います。これからよろしくお願いいたします。

♡♡♡お二人ともありがとうございました♡♡♡

今回文字ばかりになってしまいました。次回、写真も沢山載せられるように、撮影にまわろうかなと思います…

